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令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

ＰＴＡ総会
そうかい

報告
ほうこく

 

 新緑
しんりょく

の 候
そうろう

、会員
かいいん

の皆
みな

さまにはますますご健勝
けんしょう

のこととお慶
よろこ

び申
もう

し上
あ

げます。 

 日頃
ひ ご ろ

よりＰＴＡ活動
かつどう

にご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

をいただきありがとうございます。 

 去
さ

る５月
がつ

２４日
にち

(水
すい

)、令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

ＰＴＡ総会
そうかい

(書面
しょめん

決議
け つ ぎ

)の審議
し ん ぎ

結果
け っ か

を受
う

け、総会
そうかい

を開
かい

催
さい

しましたので

ご報告
ほうこく

いたします。令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

会員
かいいん

数
すう

２３１名
めい

、書面
しょめん

決議書
け つ ぎし ょ

の提
てい

出
しゅつ

は２０２通
つう

でした。ＰＴＡ規約
き や く

第
だい

１２条
じょう

により、４分
ぶん

の１(５８通
つう

)以上
いじょう

の出席
しゅっせき

(書面
しょめん

決議書
け つ ぎし ょ

を出席者
しゅっせきしゃ

とみなす)を確認
かくにん

いたしましたの

で、総会
そうかい

は成立
せいりつ

しました。 

 

◆会 長
かいちょう

挨拶
あいさつ

【駿河
す る が

友
とも

美
み

】 

平素
へ い そ

はＰＴＡ活動
かつどう

にご理解
り か い

、ご協 力
きょうりょく

いただきまして誠
まこと

にありがとうございます。 

５月
がつ

８日
にち

から新型
しんがた

コロナウイルスの感染症法上
かんせんしょうほうじょう

の位置付
い ち づ

けが５類
るい

へと移行
い こ う

されましたが、学校側
がっこうがわ

と

相談
そうだん

した結果
け っ か

、今年度
こ ん ねん ど

の総会
そうかい

も書面
しょめん

決議
け つ ぎ

にさせていただくことにいたしました。 

これから、令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

活動
かつどう

報告
ほうこく

や会計
かいけい

監査
か ん さ

報告
ほうこく

や令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

に向
む

けての新体制
しんたいせい

と活動
かつどう

計画
けいかく

案
あん

につい

て、ご審議
し ん ぎ

、またご承認
しょうにん

をお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。 

本日
ほんじつ

はよろしくお願
ねが

いいたします。 

 

◆校 長
こうちょう

先生
せんせい

ご挨拶
あいさつ

 

 ＰＴＡ役員
やくいん

の皆様
みなさま

には、日頃
ひ ご ろ

より本校
ほんこう

教 育
きょういく

活動
かつどう

へ多大
た だ い

なるご支援
し え ん

、ご 協 力
きょうりょく

を賜
たまわ

り、誠
まこと

にあり

がとうございます。  

  新年度
しんねんど

が始
はじ

まり、約
やく

２ヶ月
か げ つ

が経
た

ちました。コロナ感染症
かんせんしょう

の５類
るい

への引
ひ

き下
さ

げに 伴
ともな

い、これまで

の行動
こうどう

制限
せいげん

がなくなり、学校
がっこう

でもようやく子
こ

ども達
たち

の活発
かっぱつ

な学 習
がくしゅう

活動
かつどう

が実施
じ っ し

できる状 況
じょうきょう

になって

まいりました。換気
か ん き

や手
て

洗
あら

いなど基本的
きほんてき

な感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

を日々
ひ び

継続
けいぞく

しながら、学 習
がくしゅう

の効果
こ う か

がより得
え

られるように一
ひと

つ一
ひと

つの学校
がっこう

行事
ぎょうじ

にも取
と

り組
く

んでまいります。詳 細
しょうさい

の対応
たいおう

につきましては、５月
がつ

１

０日付
に ち づ

け「新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

等
とう

の対応
たいおう

について」でお知
し

らせしましたとおりですので、よ

ろしくお願
ねが

いいたします。 

 さて、 私
わたくし

からは何点
なんてん

かお知
し

らせやお願
ねが

いをさせていただきたいと思
おも

います。 

まず、子
こ

ども達
たち

が利用
り よ う

しているスクールバスは年式
ねんしき

の古
ふる

いバスもあり、現在
げんざい

もエアコン修理
しゅうり

のた

め代車
だいしゃ

になっているバスもあります。ＰＴＡからもバスの更新
こうしん

については県
けん

に申
もう

し入
い

れいただいて

 



おりましたが、本校
ほんこう

の「とみがおかバス」が今年度中
こんねんどじゅう

には新
あたら

しいバスに更新
こうしん

されることが決
き

まりま

した。また、子
こ

どもたちの降
お

ろし忘
わす

れ防止
ぼ う し

の安全
あんぜん

装置
そ う ち

も８月
がつ

末
まつ

までには取
と

り付
つ

けられる予定
よ て い

です。 

次
つぎ

に、報道
ほうどう

等
とう

でもご存知
ぞ ん じ

かと思
おも

いますが、全国的
ぜんこくてき

に教員
きょういん

不足
ぶ そ く

が騒
さわ

がれています。奈良県
な ら け ん

も例外
れいがい

で

はない状 況
じょうきょう

です。学校
がっこう

現場
げ ん ば

での長時間
ちょうじかん

労働
ろうどう

の問題
もんだい

が解
かい

決
けつ

されないなどブラックなイメージがあり、

学生
がくせい

が 教 職
きょうしょく

を敬遠
けいえん

しているそうです。 私
わたくし

は高校
こうこう

教員
きょういん

でしたが、特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

の先生方
せんせいがた

の 忙
いそが

し

さ、時間
じ か ん

のなさには驚
おどろ

いています。先生方
せんせいがた

には限
かぎ

られた時間
じ か ん

の中
なか

で工夫
く ふ う

をして「働
はたら

き方
かた

改革
かいかく

」を進
すす

めていただくようお願
ねが

いしています。子
こ

どもたちにとって一番
いちばん

の教育
きょういく

環境
かんきょう

は先生方
せんせいがた

です。そのた

めにも、先生方
せんせいがた

が元気
げ ん き

に 働
はたら

き続
つづ

けることができるようにしていかねばならないと考
かんが

えています。

引
ひ

き続
つづ

き、校内
こうない

でも業務
ぎょうむ

の精選
せいせん

を図
はか

っていきたいと思
おも

います。このことから、ご家庭
か て い

からの子
こ

どもに

関
かん

する連絡
れんらく

や情報
じょうほう

共 有
きょうゆう

につきましては、基本的
きほんてき

には日々
ひ び

の連絡帳
れんらくちょう

でのやりとりをご活用
かつよう

いただき

たいと思
おも

います。ワークライフ・バランスの観点
かんてん

からも、仕事
し ご と

と生活
せいかつ

の調和
ちょうわ

を図
はか

りながら、ＯＮとＯ

ＦＦの切
き

り替
か

えが必要
ひつよう

ですし、先生方
せんせいがた

にもプライベートな時間
じ か ん

を大切
たいせつ

にしていただきたいと思
おも

って

います。その意味
い み

からも、学校
がっこう

としては個人
こ じ ん

携帯
けいたい

での保護者
ほ ご し ゃ

連絡
れんらく

は原則
げんそく

禁止
き ん し

しています。時
じ

間外
かんがい

にお

ける緊急
きんきゅう

な連絡
れんらく

については、お伝
つた

えしております学校
がっこう

携帯
けいたい

（教頭
きょうとう

保管
ほ か ん

）にお願
ねが

いします。 

コロナ禍
か

は様々
さまざま

な関係性
かんけいせい

を希薄化
き は く か

させ、個人
こ じ ん

の孤立化
こ り つ か

にも影響
えいきょう

を与
あた

えていると言
い

われています。 

この３年間
ねんかん

で学校
がっこう

において保護者
ほ ご し ゃ

同士
ど う し

のつながりを築
きず

く取組
とりくみ

もできなかったと感
かん

じています。 

子
こ

育
そだ

てに悩
なや

んだり不安
ふ あ ん

を感
かん

じたときは、身
み

のまわりにある学校
がっこう

、事業所
じぎょうしょ

、自助
じ じ ょ

グループや相談
そうだん

支援
し え ん

員
いん

、市
し

の子
こ

どもセンターなど様々
さまざま

な機関
き か ん

を利用
り よ う

することができます。なかでも学校
がっこう

は子
こ

どもを中心
ちゅうしん

とした様々
さまざま

な機関
き か ん

がつながるプラットフォームの役割
やくわり

があります。何
なに

か心配
しんぱい

なことがあれば、学校
がっこう

、

また一番
いちばん

相談
そうだん

をしやすいところにつながっていただきたいと思
おも

います。コロナ禍後
か ご

の新
あたら

しい時代
じ だ い

が

始
はじ

まった今
いま

、今後
こ ん ご

のＰＴＡ活動
かつどう

には保護者
ほ ご し ゃ

同士
ど う し

のつながりを結
むす

ぶ役割
やくわり

に期待
き た い

しています。引
ひ

き続
つづ

き、

ＰＴＡ、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

のご支援
し え ん

、ご協 力
きょうりょく

を何卒
なにとぞ

よろしくお願
ねが

いいたします。 

本日
ほんじつ

の総会
そうかい

、どうぞよろしくお願
ねが

いいたします。 

 

 

◆承認
しょうにん

議案
ぎ あ ん

 

   ①令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

活動
かつどう

報告
ほうこく

               ④令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

活動
かつどう

計画
けいかく

(案
あん

) 

   ②令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

会計
かいけい

決算
けっさん

報告
ほうこく

及
およ

び会計
かいけい

監査
か ん さ

報告
ほうこく

     ⑤令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

予算
よ さ ん

(案
あん

) 

③令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

新役員
しんやくいん

        

 

 

◆各議案
かくぎあん

の補足
ほ そ く

説明
せつめい

 

①令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

活動
かつどう

報告
ほうこく

 (総会
そうかい

資料
しりょう

p.1～4) 

令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

も、新型
しんがた

コロナウイルスの影響
えいきょう

により学級
がっきゅう

委員
い い ん

の選出
せんしゅつ

が叶
かな

わず、行事
ぎょうじ

や会議
か い ぎ

などが無
な

くなったり、人数
にんずう

制限
せいげん

を設
もう

けての参加
さ ん か

となったりしました。そのような中
なか

、本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

が可能
か の う

な範
はん

囲
い

で

活動
かつどう

し、高
こう

Ｐの副会長
ふくかいちょう

として高
こう

Ｐの役員会
やくいんかい

と三役会
さんやくかい

に出席
しゅっせき

しました。また県
けん

知
ち

Ｐ連
れん

の県
けん

代表
だいひょう

として

近
きん

知
ち

Ｐ連
れん

、全知
ぜ ん ち

Ｐ連
れん

の理事会
り じ か い

や研修会
けんしゅうかい

に出席
しゅっせき

しました。 



 

②令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

会計
かいけい

決算
けっさん

報告
ほうこく

及
およ

び会計
かいけい

監査
か ん さ

報告
ほうこく

 (総会
そうかい

資料
しりょう

p.5～6) 

令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

は、本部活動費
ほ ん ぶ か つ ど う ひ

より、小 中
しょうちゅう

学部
が く ぶ

卒業生
そつぎょうせい

への記念品
き ね んひ ん

として５００円分
えんぶん

のクオカード、 

高
こう

等部
と う ぶ

卒業生
そつぎょうせい

への記念品
き ね んひ ん

としてシャチハタネームの印鑑
いんかん

を贈呈
ぞうてい

いたしました。 

 

③令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

新役員
しんやくいん

・会計
かいけい

監査
か ん さ

・新学級
しんがっきゅう

委員
い い ん

 

 ■今年度
こ ん ねん ど

の学級
がっきゅう

委員
い い ん

について (総会
そうかい

資料
しりょう

p.12) 

昨年
さくねん

９月
がつ

、新型
しんがた

コロナウイルス収束
しゅうそく

の見通
み と お

しが立
た

たないことから、次
じ

年度
ね ん ど

学級
がっきゅう

委員
い い ん

選出
せんしゅつ

の見
み

送
おく

りをお知
し

らせしましたとおり、今年度
こ ん ねん ど

の学級
がっきゅう

委員
い い ん

の選出
せんしゅつ

はいたしません。また、役員
やくいん

負担
ふ た ん

軽減
けいげん

の

ため、今年度
こ ん ねん ど

は本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

の人数
にんずう

を増員
ぞういん

して活動
かつどう

をさせていただきます。 

新型
しんがた

コロナウイルスの５類
るい

移行
い こ う

により、今年度
こ ん ねん ど

から活動
かつどう

が再開
さいかい

されるものもありますが、学校
がっこう

と

相談
そうだん

しながら活動
かつどう

を行
おこな

うことといたします。 

 

④令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

活動
かつどう

計画
けいかく

(案
あん

) (総会
そうかい

資料
しりょう

p.14) 

 ■本部活動
ほんぶかつどう

について 

今年度
こ ん ねん ど

は、これまでの「二十歳
は た ち

成人
せいじん

をお祝
いわ

いする会
かい

」を、令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

高等部
こ う とう ぶ

３年生
ねんせい

より１８歳
さい

成人
せいじん

お祝
いわ

いへと移行
い こ う

させていただきます。卒業後
そつぎょうご

の参加
さ ん か

ではなく、在学中
ざいがくちゅう

に成人
せいじん

記念品
き ね んひ ん

贈呈
ぞうてい

をさせ

ていただくことといたします。 

 

⑤令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

予算
よ さ ん

(案
あん

) (総会
そうかい

資料
しりょう

p.15～16) 

■本部
ほ ん ぶ

/各部
か く ぶ

活動費
か つ どう ひ

について 

役員
やくいん

の増員
ぞういん

および新型
しんがた

コロナウイルス５類
るい

移行
い こ う

に伴
ともな

う活動
かつどう

の増加
ぞ う か

により、経費
け い ひ

の増額
ぞうがく

が予想
よ そ う

さ 

れます。また、全学部
ぜ ん がく ぶ

への卒業
そつぎょう

記念品
き ね んひ ん

購入
こうにゅう

を予定
よ て い

しているため、増額
ぞうがく

させていただきました。 

 

■サークル活動費
か つ どう ひ

について 

現在
げんざい

、サークル活動
かつどう

が行
おこな

われていないため計上
けいじょう

しませんでした。今後
こ ん ご

、サークルの立上
た ち あ

げ、活
かつ

 

動
どう

の再開
さいかい

がされた場合
ば あ い

には、ご報告
ほうこく

をさせていただきます。 

 

 ■成人
せいじん

祝事業費
いわいじぎょうひ

について 

   今年度
こ ん ねん ど

より１８歳
さい

成人
せいじん

お祝
いわ

いへ移行
い こ う

いたしますが、令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

・令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

卒業生
そつぎょうせい

につきまして

は、卒業
そつぎょう

時
じ

に「二十歳
は た ち

成人
せいじん

をお祝
いわ

いする会
かい

」について承諾書
しょうだくしょ

をいただいております。それによ

り、令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

・令和
れ い わ

６年度
ね ん ど

は、１８歳
さい

成人
せいじん

祝
いわ

いと二十歳
は た ち

成人
せいじん

祝
いわ

いの両方
りょうほう

を行
おこな

うこととし、２学
がく

年分
ねんぶん

の予算
よ さ ん

を計上
けいじょう

いたします。 

 

 ■防災
ぼうさい

対策費
た い さく ひ

について 

   防災
ぼうさい

備品
び ひ ん

を保管
ほ か ん

するための防災
ぼうさい

倉庫
そ う こ

を購入
こうにゅう

予定
よ て い

のため増額
ぞうがく

をいたしました。令和
れ い わ

６年度
ね ん ど

には再
さい

度
ど

４０万円
まんえん

へ減額
げんがく

いたします。 

 


